



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:10

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 18 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: José Antonio Zepeda (Representante de ANDEN)

Tema: Situación del sector magisterial

El representante de ANDEN, José Antonio Zepeda, dijo estar atento a la propuesta del Gobierno de recortar transferencias a los centros autónomos, lo que puede significar despidos de maestros o reducciones salariales. También expresó que solicitará a la Contraloría una revisión de dicha situación.

Emisoras: Nicaragua y Corporación

Programa: Uniendo Nicaragua

Conduce: Adolfo Pastrán

Invitado: Joel Gutiérrez (Director de Telcor)

Tema: Superintendencia de Servicios Públicos

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Incidente con el Cardenal Obando

Francisco Aguirre Sacasa justificó la actitud de la Iglesia Católica ante el incidente que se dio con el Cardenal Obando y consideró que uno de los desaciertos del Gobierno es buscar conflictos con la iglesia.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente de Ejecutivo de EPN, Roberto Zelaya Blanco, dijo que no permitirá que agitadores lancen a la población para que se tomen las instalaciones de Puerto Cabezas, por lo que la Policía Nacional y la Fuerza Naval están listas para resguardar dicho puerto. Zelaya señaló como responsable de cualquier daño a dichas instalaciones, al alcalde de ese municipio, Guillermo Espinoza. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Comitiva Presidencial de Nicaragua que está de gira en Japón, se reunió con el Consejo Internacional de Amistad e Intercambio y con representantes de la Confederación de organizaciones económicas, a la que pertenecen empresas importantes para la económica japonesa, como la Mitsubishi Corporation. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Canciller Norman Caldera manifestó que una empresa dio un testimonio de que en Nicaragua sus negocios se han desarrollado muy bien, y gracias a ese comentario, la Reinade Corporation informó que explorará las posibilidades de hacer negocios con Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:10

PAG - 2 -

+El diputado Gustavo Porras manifestó que con la aprobación del Presupuesto quedó claro que el Gobierno está escondiendo fondos. En otro orden informó que el sector salud realizará un paro por un día con el fin de plantear al Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, la demanda de 600 millones de córdobas en el Presupuesto del 2005, para distribuidos de la siguiente manera: 300 millones para medicina y 300 millones para salario. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Bayardo Arce dijo que a raíz de la situación que se dio con el Cardenal, quedó claro que el Gobierno no ha actuado de la manera más inteligente con la Iglesia y las personas están concientes que esto obedece a una orden superior del Gobierno. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia de la República, Lindolfo Monjarretz, manifestó que en ningún momento el Gobierno ha querido confrontar a la Iglesia Católica. Monjarretz reiteró que el Gobierno le tiene estima y respeto a su Eminencia. **(Bolsa Visión, CDNN / Telediario, Canal 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La jueza Suplente I del Distrito del Crimen, Alia Ampie, dijo que luego de ser operado Arnoldo Alemán, este puede quedar en el hospital recuperándose, pero una vez fuera de peligro debe regresar al Sistema Penitenciario. Añadió que de ser intervenido, la cirugía será en el Hospital Militar. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Cardenal Miguel Obando Bravo indicó que si el Presidente Bolaños lo invita a conversar, él aceptará con gusto, "porque somos hombres de paz y estamos abiertos al diálogo". El Cardenal Obando dijo respaldar las aseveraciones de Monseñor Jorge Solórzano, en cuanto a la censura de la Iglesia en algunos medios de comunicación por parte del Gobierno. **(TV Noticia, Canal 2)**

+Se inauguró la caja única en BACSA, para que los exportadores puedan realizar sus pagos de una sola vez. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Director de la DGI, Róger Arteaga, señaló que lo ocurrido ayer en la Asamblea Nacional con la Reforma del Presupuesto debe de ser objeto de una revisión, porque está provocando un aumento de 200 millones adicionales que tienen que analizarse y discutirse con el FMI, lo que provocaría una desviación de lo acordado con el Fondo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**